

Championnat départemental Minimes

Samedi 10 décembre 2022



Kevin le coach ,Mariya,Fatimata et Iness

Ce samedi après-midi, 10 décembre 2022, bravant la neige et le froid, six de nos compétiteurs sont allés au CSRA de Mulhouse pour décrocher leur qualification pour le championnat alsacien.

La compétition a commencé avec les catégories féminines, où trois de nos représentantes étaient engagées, Inès en -48kg, Fatimata et Mariya en -70kg.

Inès qui n'a pas démerité et fait des progrès constants tout au long de la compétition, termine 5^{ème} de sa poule. A elle de poursuivre le travail dans ce sens pour continuer à s'améliorer et pour concrétiser au prochain tour.

En -70kg, Fatimata et Mariya étaient les seules engagées, et se sont donc affrontées en finale directement. Mariya a pris le meilleur de Fatimata sur un joli o-soto-gari. On espère revoir cette finale en janvier aux championnats alsaciens !



Kevin coach ,Aslane, Sami coach, Iwan et Walid

Après les filles, nos trois derniers représentants étaient prêts à en découdre pour terminer cette belle journée. Walid en -42kg, Aslane en -50kg et Iwan en -60kg sortent tous les trois de poules, et atteignent directement les demi-finales.

Demi-finale où s'arrêtera Iwan qui, après de beaux combats et une belle volonté sur les combats de poule, se relâche sur une phase de ne-waza et perd contre le futur vainqueur. Une belle 3^{ème} place donc, mais qui a un goût d'inachevé, à lui de se racheter aux Alsace.

De leur côté, Aslane et Walid se qualifient pour la finale.

Aslane qui a gagné tous ses combats par ippon, perd malheureusement la finale face à un redoutable combattant de Riedisheim. Une fin regrettable à une jolie journée, à travailler à l'avenir sur sa gestion de combat pour pouvoir finir les combats mieux que son adversaire.

Enfin, Walid a retrouvé en finale, comme d'habitude ces derniers temps, Yanis du JC Wittenheim, finale du tournoi Edouard Schuler le mois dernier. Une bien belle finale, avec deux styles opposés qui débutent parfaitement pour Walid qui marque waza-ari sur ippon-seoi-nage à gauche. Malheureusement, la suite du combat sera plus compliquée : Walid sera gêné par la main au revers de Yanis, et ne trouvera pas la solution. Il se fera pénaliser trois fois pour refus de garde. Un problème déjà identifié et qui continuera à être travaillé à l'entraînement, pour la revanche prévue aux Alsace !

On n'oublie pas non plus la présence de Ninon et Marcel à l'arbitrage toute l'après-midi, ainsi que celle de Nathalie à la gestion de compétition qui font toujours un excellent travail. Merci aussi à Sami qui a donné un coup de main au coaching.

Au final, 6 qualifiés sur 6, dont 5 podiums et un titre, une belle journée pour l'Espérance 1893 prometteur pour la suite aux Alsace en janvier, avec Mojgan en plus qui a été également qualifiée en hors-quota.